

Polo Democrático Alternativo rinde homenaje a las víctimas

Hoy 9 de abril, Día Nacional de las Víctimas, El Polo Democrático Alternativo envía un caluroso saludo y rinde un sentido homenaje a todas las víctimas del conflicto armado y de los crímenes cometidos por el Estado. Hoy, que recordamos el asesinato de Jorge Eliécer Gaitán y de millones de víctimas ocurridas desde entonces, en el violento capítulo de nuestra historia que aún no termina.

No sólo recordamos y rendimos homenaje a las víctimas, también clamamos y trabajamos con abnegación para que Colombia pueda lograr la paz, y se pueda detener el derramamiento de sangre que inunda nuestro país, y siembra dolor y desesperanza en todos nuestros territorios. Este año se han cometido 26 masacres, 44 líderes sociales han sido asesinados, igual que 14 firmantes del acuerdo de paz, y se han cometido por lo menos 37 feminicidios. La violencia sigue sien una constante que hace trágica presencia en todas las regiones

Exigimos al Estado colombiano y a la justicia, que se supere la impunidad, que se desarrollen procesos de reparación integral, que se generan garantías de no repetición. Recordáremos y rendiremos homenaje a las víctimas con nuestro trabajo por la justicia, por la paz y por la memoria. Invitamos a todo el país a converger en este esfuerzo.

Bogotá, 9 de abril de 2021

Comité Ejecutivo Nacional Polo Democrático Alternativo